
Ricardo Alvarez solicita a  transferência da creche de Paranapiacaba para um local adequado.

O Vereador Ricardo Alvarez (PSOL) apresentou a seguinte propositura na Sessão Ordinária,
dessa terça-feira (06):

  

INDICAÇÃO de transferência da creche de Paranapiacaba para um local adequado, adaptado,
conforme acordado com pais, mães e responsáveis das crianças, em 2022.
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